



Impulsos de los Mensajeros Divinos

Diciembre 2024

Frases extraídas de los mensajes diarios de los Tres Sagrados Corazones

Domingo



Inmaculado Corazón

1 Que, en este mes de la Natividad del Señor, ustedes, al igual que los pastores de Belén, reciban con alegría el anuncio de la llegada y del nacimiento del Cristo Interno.

8 Como Señora de la Natividad de Jesús los invito a que, en este tiempo, a través de la oración, construyan en ustedes un pesebre interior.

15 El Cristo Interno trae la consciencia de poder curar la vida interna y construye, en la consciencia, el camino de ascensión hacia el Padre Celestial.

22 Una vez más, los invito a todos ustedes a preparar en sus hogares la llegada de Cristo a cada corazón humano en esta próxima Natividad.

29 Cuando el Creador pensó en el proyecto humano, contempló desde el principio la posibilidad de hacerse Él mismo criatura entre Sus criaturas.

Lunes



Sagrado Corazón

2 Vengan a Mí y todo pasará, porque quien viene hacia Mí aprende a amar de verdad.

9 Que los que están cansados y agobiados vengan a Mí.

16 Que los que más necesitan paz vengan a Mí, y Yo los llevaré hacia Mi Corazón.

23 Sí, Dios dejó la Luz dentro de cada uno, pero es hacia Él a donde deben llegar y no hacia ustedes mismos.

30 Dejen que Mi Corazón los colme y los transforme, a fin de que en ustedes se pueda crear un nuevo ser.

Martes



Castísimo Corazón

3 Que se enciendan los Espejos de súplica y de clamor, que demuestran al Corazón de Dios que las almas aceptan recibir Misericordia y alcanzar la redención.

10 Observa la vida, ¿pudiste percibir que nada en la Tierra nace preparado? Todo vive su proceso, todo madura con el tiempo.

17 Deja que el Creador te muestre cuál es el paso que debes dar en esta estación de la vida, para que lo que Él está construyendo, dentro de ti, se realice.

24 Ríndete, como Cristo, que siendo perfecto se sentó a la mesa de los pecadores e invitándolos, así como eran, los perdonó y redimió sus pecados.

31 Ríndete, como el Dios rendido a la muerte, pero también rendido al misterio de la fe, que devuelve la vida y resucita con Aquel que murió por ti.

Miércoles



Inmaculado Corazón

4 Que la llama de la humildad sea en sus vidas, así como lo fue en el Corazón Casto de San José.

11 Escucho la voz de los que rezan por las familias del mundo y traen, en esta nueva Natividad, la posibilidad de que muchos hijos más reencuentren a su Cristo Interno.

18 Que en esta Natividad que se aproxima, todos recuerden al Cristo Interno para que su Luz y Sabiduría los pueda llevar de la mano hacia el cumplimiento del Propósito Divino.

25 Yo los amo, los bendigo y, con la profunda humildad de Mi Inmaculado Corazón, les agradezco, para que ustedes aprendan que a través de la gratitud el Cielo se abre.

Jueves



Sagrado Corazón

5 Solo ámense los unos a los otros, así como Yo los amé como Padre y Señor, desde Mi Nacimiento hasta Mi Ascensión.

12 Que los que sufren y padecen las consecuencias de estos tiempos vengan a Mí, porque Yo puedo renovar todas las cosas.

19 La Luz de Dios los llevará a la paz, a la paz que necesitan, a la paz que muchos corazones hoy no tienen por diferentes circunstancias.

26 Dejen que Mi Espíritu los invada completamente, para que puedan comprender lo que hoy necesito.

Viernes



Castísimo Corazón

6 Escucha, hijo, el clamor de la Tierra, es el mismo que el clamor de tu corazón; todas las almas hoy anhelan paz.

13 Tu función es vivir el don de la vida y, en este proceso de estar vivo, nunca perder el diálogo con Dios.

20 Ríndete, como el Dios que sabe perdonar, que arroja al suelo la piedra de los pecados de los hombres y no les lanza a ellos sino Perdón y Misericordia.

27 Ríndete y transforma la soledad, el sacrificio y el dolor de la cruz en un real y perfecto amor, que cruza y transforma los universos.

Sábado



Inmaculado Corazón

7 Ustedes son cristales preciosos que, día a día, están siendo pulidos por las Manos del Redentor.

14 Es el Cristo Interno el que en este tiempo necesitará gobernar la vida de las personas para que las almas estén libres de los conflictos.

21 Que, en la víspera de la Natividad del Señor, en los corazones y también en las familias puedan nacer valores de hermandad y de amor.

28 Yo les enseñé a orar para que, de esa forma, cruzaran las puertas del propio corazón y, poco a poco, descubrieran la posibilidad de unirse a Dios, de sentirlo y de vivirlo.